Vyv festival 2023

Comblanchien

800 kilomètres à vélo entre mer et montagne en hommage à leur ami décédé

Passionnés de vélo depuis plus de quarante ans, Bernadette et Philippe Blanchard vont partir pour une randonnée mer-montagne à vélo le 19 juin. Un périple d'un peu plus de 800 kilomètres en hommage à leur ami Jacques Bouin, décédé.

Charlotte DELEY - Aujourd'hui à 19:00 | mis à jour aujourd'hui à 19:48 - Temps de lecture : 3 min



Bernadette et Philippe Blanchard, la soixantaine, vont partir le 19 juin de la ville de Fouras, en Charente-Maritime, sur leurs vélos de route. Passionnés de cyclotourisme, ils réaliseront un mer-montagne d'environ 800 km en hommage à un de leur ami décédé. Photo *LBP* /C. D.

Rendre hommage à leur ami décédé en parcourant plusieurs centaines de kilomètres à vélo. Voici l'aventure dans laquelle vont se lancer Bernadette et Philippe Blanchard, la soixantaine, du 19 au 28 juin. Passionnés par le cyclotourisme et membres du <u>club Les Chantalistes de Dijon</u>, les deux habitants de Comblanchien sont adeptes des longues randonnées à vélo sur les routes de la région et d'ailleurs.



01/02

Bernadette et Philippe Blanchard sont des habitants de Comblanchien. Passionnés cyclotourisme, ils font partie du club Les Chantalistes de Dijon, avec lequel ils parco plusieurs kilomètres chaque week-end. Photo LBP /Charlotte DELEY

Un rêve : réaliser un mer-montagne

« J'ai toujours pratiqué le vélo. Avant de venir vivre à Comblanchien, je suis rentré dans un club dans les Hauts-de-Seine en 1986, le club du Bois-Colombes. Bernadette m'a rejoint quelque temps plus tard, après avoir commencé à rouler sur les routes à mes côtés. » C'est aussi là-bas qu'il rencontre

leur ami Jacques Bouin. « Il avait treize ans de plus que nous et nous avons fait de nombreux périples tous ensemble. Ce voyage aujourd'hui, c'est pour lui » , confie Philippe.

Si les trois copains parcourent de nombreuses routes de France et franchissent plusieurs cols montagneux au fil des années – tour de Corse, tour d'Irlande, col de l'Alpe d'Huez, du Galibier – ils ne réalisent cependant jamais un « mer-montagne » tous les trois. Un rêve que Jacques ne pourra malheureusement pas réaliser puisqu'il décède en 2014, peu de temps après son départ à la retraite.



C'est en hommage à leur ami Jacques Bouin que Bernadette et Philippe Blanchard vont réaliser un mer-montagne à vélo durant dix jours. Photo LBP /Fournie par Philippe BLANCHARD

Rouler environ 90 km par jour

Depuis, Bernadette et Jacques, devenus à leur tour retraités de La Poste, ont décidé de participer à une de ces randonnées en son honneur. Ces dernières sont mises en place officiellement par la Fédération française de cyclotourisme. Ce sont des parcours officiels qui consistent à rallier n'importe quel point du littoral français à un sommet. « Il s'agit des circuits permanents c'est-à-dire que nous sommes libres de les commencer à la date que nous souhaitons. Nous avons choisi une randonnée qui part de la ville de Fouras, en Charente-Maritime, qui traverse dix départements (lire par ailleurs) avant de franchir le col du Donon dans les Vosges », racontent

Philippe et Bernadette notant, en souriant, avoir choisi ce point d'arrivée en souvenir d'une anecdote sur ce col, « il y a quelques années avec Jacques ».

Dix jours de vélo

Le grand départ aura lundi 19 juin pour dix jours non-stop. Avec une arrivée programmée mercredi 28 juin dans les Vosges, le couple envisage de rouler environ 90 kilomètres par jour sur des vélos « sans aucune assistance électrique ».



Ils s'équipent pour traverser dix départements

Deux vélos, casques et tenues, quelques sacoches et une petite remorque de voyage adaptée que Philippe Blanchard va tracter. Voilà les équipements nécessaires à Bernadette et Philippe pour réaliser leur périple d'environ 836 kilomètres. « Nous partons dix jours et nous traverserons dix départements. Chaque soir, nous logerons dans des gîtes ou des chambres d'hôtes pour repartir le lendemain. Nous avons prévu de rouler environ 80 kilomètres chaque jour », confient les sportifs.

De la Charente-Maritime aux Vosges

Le circuit allant de Fourras au col du Donon dans les Vosges, le couple sera amené à passer par la Charente-Maritime, les Deux-Sèvres, la Vienne, l'Indre, le Cher, la Nièvre, l'Yonne, l'Aube, la Haute-Marne et les Vosges.

Culture - Loisirs

Balades et randonnées



À LIRE AUSSI

Le pilote s'effondre en larmes quand il comprend pourquoi les oiseaux volent si près de l'avion

Trendscatchers | Sponsorisé

Si vous avez une souris, ce jeu vous tiendra éveillé toute la nuit

CombatSiege | Sponsorisé

Nouvelles petites voitures électriques pour les seniors : le prix peuvent vous surprendre

Voitures Electriques | Liens de recherche | Sponsorisé

Les meilleures chaussures de marche pour hommes pour rester debout toute la journée

Wmshoe.fr | Sponsorisé

Acheter

À 80 ans, la compagne réelle de Michel Drucker est dévoilée

I Am Famous | Sponsorisé

Une toute nouvelle petite voiture électrique pour les seniors - le prix pourrait vous surprendre

Voitures électriques | Liens de recherche | Sponsorisé

Recherchez

Il pensait avoir trouvé un nid de guêpes dans le grenier. QUand l'expert le voit il s'écrit "Ce n'est pas...

Indeedfinance | Sponsorisé